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E8_80_83_E4_B8_93_E7_c67_472623.htm 很早就盼望有一天能

有资格参加司法考试，现在机会来了，自己也树立了这样的

目标，同时也开始按自己的计划进行了相应的准备，但自己

的目标能实现吗？以前虽说对司考的难度也有些了解，但还

是满怀信心的打算要去试一试。 如果一年不行用两年，两年

不行用三年，三年不行用四年，只要可以报考，我都会一直

考下去，但早上在圈子里看到了里面的一篇关于司考的报道

，说西政的一个研究生班55人报名都只有3个人通过，我开始

对自己的信心有了怀疑：研究生班的通过率都只有那么点，

我这个自考的专科生能行吗？通过对往年总体的通过

率10-15%进行认真的分析：研究生班不到6%通过率，对这个

统计数字是不是觉得有点可疑？于是我开始思考：司法考试

与公务员考试，哪一样更难？媒体上纵说纷纭。有的说公务

员考试是天下第一考，有的说司法考试是天下第一考，到底

哪一项才算是天下第一考呢？反过来又想，管它哪项是天下

第一考，反正我早已做好司考的难度比公务员考试更高的心

理准备。 我想参加 公务员考试在发挥得那么差的情况下都能

意外的拿个全县第一，而且还没怎么进行充分准备，如果我

当时能准备得充分一点，发挥稍微正常一点的话，我想成绩

一定还会更好。司考的目标只要坚持不放弃，并为此去努力

奋斗，再加上有众多圈内朋友的帮助、鼓励与支持，我想一

定有通过的希望。因此我下定决心：不管它有多难，也不管

我最后能否通过，我都认为我只要付出了努力，最少在此生



不要留下遗憾。当然，看来自己以后得更加的努力才行。相

信自己，备战司考---绝不言弃！ 100Test 下载频道开通，各类

考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


